

Lic. Federico Bracamontes Gálvez

EL LEGADO

STAFFDDM
local@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

Fue hace 60 años que a solicitud del Lic. Federico Bracamontes Gálvez, se instituyó el Día del Abogado, en la República mexicana.

El Lic. Federico, siendo director general de Diario de México, acudió con la propuesta a Palacio Nacional donde se entrevistó con el Presidente de la República, Adolfo López Mateos, y logró que el mandatario proclamará el 12 de julio, como Día del Abogado, festividad oficial y entre las fechas de mayor peso, en el país.

Bracamontes Gálvez, eligió la fecha para festejar a los profesionales del Derecho, debido a que el 12 de julio de 1533, se estableció en la Nueva España la primera cátedra para la enseñanza del Derecho, impartida por el Lic. Bartolomé de Frías y Albornoz, en una de las antiguas universidades del continente americano, la Real y Pontificia Universidad de México, hoy conocida como la Universidad Nacional Autónoma de México.



Hombre visionario
Don Federico fue licenciado en Derecho, egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México, catedrático universitario y en el transcurso de su carrera periodística colaboró en la Revista Siempre y en el periódico Excélsior.

- En su juventud fue fundador del Pentatlón de la UNAM. Fundó periódicos como Diario de México, Diario de México USA, Diario de Morelos, La Extra en Los Ángeles; las emisoras Mix FM y La Comadre.
- Fue presidente de la Asociación de Editores de Periódicos Diarios de la República Mexicana.
- Fue fundador y promotor de instituciones como Día del Abogado.
- Instituyó el programa Los Mejores Estudiantes de México.
- Presea Diario de Morelos.
- El Salón de la Fama de la Publicidad.
- El Concurso Periodístico Juvenil.
- El Jugador del Año.

LAS FACETAS DEL LIC. BRACAMONTES

Corría el año de 1949 cuando un naciente periódico especializado en fútbol americano, el Semanario Aquí, se convirtió en un éxito editorial de la mano de su joven fundador y director, quien a su vez había sido colaborador del Esto y el Excélsior: el periodista Federico Bracamontes Gálvez. Iniciaba así una brillante carrera que habría de alcanzar su cúspide con la creación de la cadena de medios, Grupo Braca. En el Diario de México impulsó la labor social y cultural a través de novedosos programas. Pese a que corrían tiempos difíciles en el México de finales de los años 60 y mediados de los 70, Federico Bracamontes Gálvez supo encontrar el equilibrio entre el diarismo crítico y el compromiso social, obteniendo en 1975 el Premio Nacional de Ciencias y Técnicas de la Comunicación Humana, otorgado por el Instituto Mexicano de Cultura. Tres años después, en 1978, se hizo acreedor al Premio Nacional de Periodismo e Información, correspondiente a la rama de divulgación cultural. En 1989 fue distinguido con la Presea al Mérito Periodístico, otorgada por la Asociación Nacional de Periodistas de los Estados. En 1999, le fue otorgado el Premio Nacional de Periodismo, del Club de Periodistas de México, y en el 2003, obtuvo la Presea al Mérito Ciudadano. Con el paso del tiempo, don Federico se convirtió en el formador y mentor de varias generaciones de sobresalientes periodistas y políticos. Además, fue catedrático universitario y colaborador asiduo de la revista Siempre!

Camila pone empeño y gusta de las matemáticas

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

Para Camia Hernández López la experiencia en su primer año de primaria fue “maravillosa” logró sacar la calificación perfecta y ahora forma parte del Cuadro de Honor ‘Alumnos de 10’ de Diario de Morelos.

Contó que a lo largo del ciclo escolar 2019-2020 puso todo su empeño para ser una alumna destacada en su salón, cumplía con todas sus tareas y trabajos, además participaba cunando el maestro hacia preguntas.

do el maestro hacia preguntas.

Su materia favorita son las matemáticas y en un futuro quiere ser profesora de esta asignatura, por lo tanto, dijo que continuará esforzándose para ser mejor cada día.

Por ahora le quedan cinco años más por estudiar en su plantel escolar ‘Jesús Merino Nieto’, ubicado en el municipio de Emiliano Zapata, y tratará seguir siendo una alumna ejemplar.

“Me siento bien y contenta por ser una niña de 10 y muy inteligente, yo trataba de echarle ganas en la escuela y pude lograr una buena calificación, me gustó mucho mi primer año de primaria, porque mi maestro enseñaba mucho” destacó.

Agregó que ya quiere regresar a la escuela para estudiar, ver a sus amigas y profesores, además, recomendó a la niñez “echarle ganas al estudio”.

La señora Adriana López Castañeda, madre de la menor dijo sentirse muy contenta con el desempeño escolar de su hija.

“Me siento muy orgullosa de ella con este pequeño logro, va comenzando, pero veo que tiene mucho talento y puede salir adelante, hicimos equipo para la entrega de sus tareas y trabajos y aquí están los resultados” concluyó.

11.10

CUADRO DE HONOR

ALUMNOS DE 10

Morelos

Convocatoria 2020

BASES:

- Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y resultados en sus estudios.
- Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10**.

CÓMO PARTICIPAR:
Padres de familia o tutores, envíen la copia de la boleta de calificaciones finales.
Correo: alumnosde10@diariodemorelos.com
Facebook: @DiariodeMorelosOficial
Whatsapp: 777 788 80 82

Desde el 29 de junio.

IMPORTANTE:
Por la pandemia por el COVID-19, mándanos la foto de tu hij@ posando en algún lugar de la casa, sólo o acompañado; también puedes enviar foto de su graduación virtual en casa. La fotografía será publicada en Cuadro de Honor 2020, galería de Diario de Morelos, en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

Informes al 3620220 ext. 1514 y 1518

f t i y /DiarioDeMorelos

GRUPO DIARIO DE Morelos

AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

Felicita

a los abogados en su día al cumplirse

60 años

de que el Presidente de la República Adolfo López Mateos, decretó el 12 de julio como

Día del Abogado

a iniciativa del

Lic. Federico Bracamontes Gálvez,
fundador de Diario de México.

El 12 de julio fue escogido en el calendario, ya que en esa fecha, pero en 1533 se estableció en la Nueva España la primera cátedra para la enseñanza del Derecho y se dictaron las primeras Ordenanzas de Buen Gobierno.